
  

 
          ～各部活動への応援ありがとうございました～ 

先日行われた第７５回白石刈田地区中学校総合体育大会では，朝早くから保護者の皆様のご支援とご協力をいただ

きましたこと，感謝申し上げます。お陰様で女子バスケットボール部が見事優勝し，県大会出場を決めたのをはじめ，どの

競技も子供たちが激励会の場で全校生徒を前に発表した「チームや個人ごとの目標」を達成すべく，２日間全力でプレー

することができました。大会の結果はスコアや勝ち負けで表されてしまうわけですが，それだけでは語りつくせないドラマが

それぞれの試合の中にあったようです。学校に戻ってきた顧問の先生方は「子供たち，本当によく頑張りました」と子供たち

の活躍を嬉しそうに話してくれました。試合での頑張り，そして，これまでの部活動を通して学んだり感じたりした多くのこと，

たくさんの出会いや仲間と過ごした思い出など一つ一つが財産となり，それらが一人一人の成長に確実につながっている

と思います。県大会へと進む部活動，今大会をもって３年生の引退を迎える部活動など様々ですが，これまでの自分たちの

取組を誇りにして，次の新たな目標を見付けて頑張っていってほしいと思います。保護者の皆様には，これからも子供たち

の活躍を温かく見守り，励ましていただければと思います。 
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【野球】   

対 白石中   ０－５ 

【バレー】第３位  

対 東 中   １－２ 

  対 福岡中   ２－０ 

  対 白石中   ０－２ 

  対 宮 中   ２－０ 

【バスケ男子】 

対 白石中  ５５－６９ 

対 東 中  ４６－６７ 

対 宮 中  ４４－４５ 

【バスケ女子】優勝 

  対 東 中  ４５－３３ 

  対 宮 中  ５６－２８ 

  対 白石中  ４３－３２ 

【テニス男子】（団体戦）第３位 

１回戦 対 七ヶ宿中２－０ 

２回戦 対 白石中 １－２ 

【テニス女子】（団体戦） 

１回戦 対 福岡中 １－２ 

 

～中総体の結果～ 

【テニス男子】（個人戦） 

H・Aペア ３回戦 

N・Eペア ２回戦 

【テニス女子】（個人戦） 

A・Aペア  ２回戦 

S・Oペア  ２回戦 

I・Oペア  １回戦 

B・Oペア  ３回戦 

 

～本日の報告会（生徒会朝会）での各部からのコメントの一部を紹介いたします。～ 

☆僕たち男子ソフトテニス部は基本的な練習から，前衛の練習，そして女子との試合形

式での練習をしてきました。中総体では全員一勝ずつできるようにという目標を達成で 

きてよかったです。                    （男子テニス部部長） 

☆私たち女子テニス部は基本から取り組みましたが，あまり良い成績を残せなかったの

で，１・２年生には今度はこの悔しさを背負って頑張っていってほしいなと思いました。 

（女子テニス部部長） 

☆最後までチームメンバー全員で楽しく，今まででやってきたことを発揮できたと思っ

ています。３年生最後の大会で結果こそ負けだったものの，みんなで最後笑って終われ

たのでとてもよかったです。１，２年生のメンバーには僕たちが得ることができなかっ

た勝利の喜びを得られるよう頑張ってほしいです。      （バスケ部男子部長） 

☆苦しい場面や辛い場面もありましたが最後まで気を落とさず，力いっぱいのプレーを

行い，一人一人が活躍，貢献し，精一杯の力を発揮できたと思います。約 2 か月後の県

大会でもしっかり力を発揮できるよう，そのための練習を今後も頑張っていきたいと思

います。                          （バスケ部女子部長） 

☆３年生にとっては最後の試合となりましたが，笑顔で終わることができ悔いのないも

のだったと思います。今回の大会での経験を生かして今後も頑張ってほしいです。 

                               （バレー部部長） 

☆悔しい結果となりましたが，全力でプレーできてよかったです。これからは大会や新

人戦に向けて１・２年生が頑張れるようにサポートしていきたいです。 （野球部部長） 



人権擁護協力会 発行 「種をまこう」 より 真剣に視聴する全校生徒 

リハーサルを重ねて，しっかり準備してきたことがよく分かる発表でした 

◎本部役員・専門委員長，副委員長 紹介 ※失礼ながら敬称を省略させていただきました。 

 

 

この日行われた生徒会朝会では学級委員会が発表しまし 

た。学級委員会の委員長さんからは「1年生も入学し，２ 

・３年生のみなさんも進級して前とは違う学校の雰囲気に 

なりました。このメンバーでもっとレベルアップするため 

に協力してほしいことがあります。そして『ごめんね』や 

『ありがとう』をしっかり言えるよう，いろんなパターン 

を考えてみました。」と，画用紙に書かれたメッセージや 

創意あふれる寸劇を披露するなど，限られた短い時間の中 

でしたが，大変充実した朝会となりました。忙しい中，一 

生懸命準備し発表してくれた学級委員さんたちに大きな拍 

手を送ります。 

 

                      

３名の人権擁護委員の方 

々にご来校いただき，人権 

教室を開催しました。はじ 

めに委員の方からお話をい 

ただき，ＤＶＤを視聴，最 

後に「種をまこう」の詩を 

全校生徒で朗読して，人権 

について考える貴重な機会 

となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

夜７時から開催された会議では，限られた時間の中で委員長・副委員長の選出，事業計画や予算の 

使途についての立案等，手際よく話合いを進めてくださり，お陰様で今年度も無事スタートを切るこ 

とができました。ご多用な中，ご協力いただきました役員の皆様に感謝申し上げます。 
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研修 

委員長  

監 事  副委員長  

庶 務  
学年 

委員長  

庶 務  副委員長  

庶 務  ～１年間よろしくお願いします～ 

改めて，人権について深く知ることが出来た 1時間だったと思います。ＤＶＤでは，差別などの言葉がでていま
したが，そのような事で苦しんでいる人は何百，何千もいると思います。その人達の気持ちを理解して人に寄り添
える立派な人になりたいなと思いました。また人権作文で遠中の先輩がすごい賞をとったという事を聞き，自分も
やってみようかなという気持ちになりました。 
私は毎日，友達と楽しく過ごしているけど，日本に限らず世界中の人の中には，色々なことで嫌な思い，辛い思

いをしている人がいると思うので少しでもその人達の力になれるような人になりたいです。人の気持ちを考えてこ
れからも生活していきたいです。                           【２年生感想より】 

人権教室（5月 14日） 

 

生徒会朝会（5月 12日） 

 

～5月 25日（火） ＰＴＡ専門委員会・常任委員会・本部役員会 お世話様でした～ 
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